

Nous avons donc là un terrain d'éducation fertile pour y semer les graines d'une riche moisson. La question est de savoir comment on peut le mieux intégrer le thème du développement aux programmes de nos étudiants, et comment on peut le mieux favoriser ce processus d'intégration pour accomplir des projets marqués au cours des prochaines années. Un défi de taille se pose donc à nous tous aujourd'hui, à savoir : trouver les moyens de présenter à nos jeunes gens une image complète et vraie du monde qui les entoure.

---

S/C